

11. September 2012, 12:48 Uhr

Familienheim investiert eine Million Euro

Eppingen Eppingen - Eppingens größter Vermieter legt nach: Die Baugenossenschaft Familienheim errichtet am Gänsgartenweg unweit der Altstadt ein Miethaus mit neun Wohnungen.

Von unserem Redakteur Alexander Hettich

Eppingen - Eppingens größter Vermieter legt nach: Die Baugenossenschaft Familienheim errichtet am Gänsgartenweg unweit der Altstadt ein Miethaus mit neun Wohnungen.

Das eine Million Euro teure Projekt schließt im doppelten Sinne eine Lücke: Der dreigeschossige Bau füllt eine städtebauliche Brache und bedient ein Segment, das auf dem Immobilienmarkt Mangelware ist.



Im April soll das Neun-Familien-Haus am Gänsgartenweg fertig sein. Die Genossenschaft Familienheim vermietet rund 300 Wohnungen in Eppingen und Umgebung.

Darstellung: Architekturbüro Schwarz



Anton Varga (Vierter von rechts) und OB Klaus Holaschke (Dritter von links) mit Vertretern von Familienheim, Verwaltung und Baufirmen beim Spatenstich.

Foto: Hettich

Kleinere, bezahlbare Einheiten sind begehrt. Das zeigt die Nachfrage. "Eigentlich ist alles vermietet", freut sich Familienheim-Geschäftsführer Anton Varga bereits vor dem Baustart über Zusagen.

Sie haben Fragen? Gerne helfen wir Ihnen weiter. Schreiben Sie uns eine Mail oder rufen Sie an:

Mail zeitung@stimme.de **Telefon** 07131 615-615